

Gefühle verboten...

Gefühle verboten...

Heute muss ich es einfach mal sagen,
hab' keine Lust mehr mich zu verlieben!
Kann sein, ich hab' es übertrieben,
wenn ich liebe, dann liebe ich ganz,
mit Herz, Seele und Rasananz.

So geht es nicht mehr weiter;
dachte ich wäre gescheiter,
bin viel zu tief hineingetaucht,
aus Erfahrung sag' ich-, es schlaucht,
Verliebtsein macht wuschig und dumm,
laufe wie ein Hahn ohne Kopf herum.

Mein Herz läuft über, die Sehnsucht zerreit,
kann nicht schlafen, nichts mehr essen,
lasse rationales Denken vermissen,
werde das neue Bewusstsein genieen??
Auf meiner Stirn steht ab heute geschrieben:

„Gefühle verboten“.

© Soso

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)